

Ressort: Sport

Olympia: Deutsche Skilangläufer abgeschlagen - Schweizer Cologna holt Gold

Sotschi, 09.02.2014, 12:37 Uhr

GDN - Die deutschen Skilangläufer haben beim 30 Kilometer Skiathlon der Olympischen Spielen in Sotschi die einstelligen Plätze verpasst, Gold sicherte sich der Schweizer Dario Cologna vor dem Schweden Marcus Hellner und dem Norweger Martin Johnsrud Sunby. Hannes Dotzler als bester Deutscher beendete den Wettbewerb auf Platz 13, Tobias Angerer zwei Plätze dahinter als 15. Beim Ski-Wechsel zur Mitte des Rennens lag Angerer noch auf dem vierten und Dotzler auf dem elften Platz.

Zu Beginn des Rennens konnte sich auch Thomas Bing in der Spitzengruppe halten, fiel dann jedoch weit zurück und beendete sein Olympia-Debüt als 37. Der vierte deutsche Langläufer, Axel Teichmann, kam an Position 23 ins Ziel.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29783/olympia-deutsche-skilanglaeufer-abgeschlagen-schweizer-cologna-holt-gold.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com